Se manifiesta contra retirar prerrogativas a los partidos

Dorantes Trejo, señaló que la Ley Electoral es muy clara en que debe darse dinero anualmente a los partidos con registro estatal IPORABELDELAGARZA ZOMX

Contrario a lo que se maneja en el Instituto Fede-cral Electoral (IPE), el presidente del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Carlos Dorantes Tre-jo, semanifesto contraderetira las prerrogativas a los partidos políticos. El IFE enfrenta una controversia legal ante la Su-prema Corte de Justicia de la Nación, luego de que determinó no dar más dinero a los partidos políticos y ante la incion formidad de los diputados federa-les, sin embargo Derantes Trejo consideró que son muchos los motivos por los que los partidos deben continuar con recursos. "Me parece que los partidos políticos si necesitan."

les, sin embargo Dorantes Trejo consideró que son muchos los motivos por los que los partidos deben continuar con recursos.

"Me parcee que los partidos políticos si necesitan, si requieren de financiamiento público para realizar sus actividades cordinarias. Para realizar actividades de investigación, de educación civica y de capacitación. Ahora, quiero decir una cosa, que los partidos políticos en el Estado de Querétaro, es uno de los lugares donde menos reciben financiamiento público. Porque hay estados donde la cantidad es mucho mayor. Un ejemplo de ello es el Estado de Mexico, donde reciben una cantidad impresionante de financiamiento público. Por ejemplo, tambien en Colima y en Campeche, es poco lo que reciben de financiamiento público. Por ejemplo, tambien en Colima y en Campeche, es poco lo que reciben de financiamiento público. Por ejemplo, tambien en Colima y en Campeche, es poco lo que reciben de financiamiento público. Por ejemplo, tambien en Colima y en Campeche, es poco lo que reciben de financiamiento público. Por ejemplo, tambien el Colima y en Campeche, es poco lo que reciben de financiamiento, mais may que provienen del IEV.

Beste año, el IEO presupuestó casi 11 millones de pesos para los partidos políticos cerciben pererogativas, a través de sus Comités Ejecutivos. Nacionales, mismas que provienen del IEV.

Respecto al ámbito legal y normativo que rodea dinanciamiento, Carlos Dorantes señaló que la Ley Electoral es anual mente a los partidos con registro estatal.

"Esa postura definitivamente no es procedente, porque la propia Ley Electoral establece que los partidos políticos tenen pererogativas, entre ellas el financiamiento público y nosotros tenemos, como órgano electoral, que obédecer esa norma. Si en determinado momento hubiera una reforma al respecto en la que los partidos políticos tenes pererogativas, entre ellas el financiamiento público, nosotros la respecto en la que los partidos políticos con se les corgara financiamiento público, nosotros la respectariamos".

Me parece que los partidos políticos sí necesitan, sí requieren de financia-miento público para realizar sus actividades ordinarias. Para realizar actividades de investigación, de educación cívica y de capacitación. Ahora, quiero decir una casa, que los partidos políticos en el Estado de Querétaro, es uno de los lugares donde menos reciben financiamiento público".

DORANTES TREJO / Presidente del IEQ



DORANTES TREJO, presidente del Instituto

Es reto imparcialidad: Guajardo

El nuevo dirigente del PAN en la entidad dijo que la elección de los candidatos rumbo a las elecciones del 2009 se hará de una manera "equitativa y justa"

Ana Soria/Estrella Álvarez
Tras indicar que existen "diferencia
de ideas" entre los panistas, no de grupos, el recién electo dirigente del PAN
en la entidad Edmundo Guajardo aseguró que la elección de los candidatos
rumbo a las elecciones del 2009 se
hará de una manera "equitativa y justa", y advirtió que habrá apertura a todos quienes aspiren a alguna posición o
algún cargo de elección popular.

"Muy respetuosos de todos los precandidatos. Pero faltan cerca de dos años y para ello habremos de lanzar la convocatoria".

Añadió que el trabajo por delante es mucho, "y tenemos que sacarlo antes. Por otro lado, yo tengo que estar en medio, seré un árbitro dándole las mismas facilidades a todos, las oportunidades a todos. Para mi el reto es garantizar la imparcialidad".

Al cuestionarle si ya tiene algunas propuestas para ocupar las secretarías



Edmundo Guajardo Treviño.

del Comité Directivo Estatal, aseguró que habrá apertura y será incluyente.

"Todavía no entro en ese tema porque ahorita lo que importa es conseguir el apoyo. Pero la idea es muy clara: conseguir un comité amplio y que incluya a muchos lideres de los municipios que necesitan estar representados".

El nuevo comité...

Ana Soria

Esta semana, el dirigente del PAN en la entidad, Edmundo Guajardo Treviño, deberá convocar a la primera sesión ordinaria de Consejo Estatal, en donde se habrán de realizar los nombramientos de más de 10 secretarías.

Trascendió que existe un acuerdo para que por lo menos la Secretaría General del blanquiazul sea encabezada por Bibiana Rodríguez Montes, actual directora de la Comisión de Acceso a la Información en San Juan Del Río.

Por lo pronto, Guajardo Treviño afirmó que se propondrá a Hugo Hernández Colín -a quien le ganó la dirigencia estatal- dentro de las personas que los acompañarán en el trienio.

"La propuesta que presenté está completa, pero en la primera vamos a proponer al Licenciado Colín y a aprovechar su experiencia donde él ha trabajado en Acción Nacional".

Entre los panistas que suenan para conformar el Comité Directivo Estatal, están Alfredo Arévalo, Felipe Urbiola, Julio Senties, Martin Jiménez, Apolinar Casillas, Raquel Jiménez y Alejandro Delgado.

Esta PAN vs. universidad pública

30

Estrella Álvarez

PAN apuesta a la desaparición las universidades públicas, por ello se le autorizó un presupuesto bajo, aseguró el legislador por Convergencia José Luis Aguilera Rico, ante la alerta que emitió el rector de la UAQ Raúl Iturralde.

Aseguró que en el Congreso de la Unión, los legisladores federales no apoyaron que se les diera mayores recursos a las universidades estatales, como la Máxima Casa de Estudios Estatal.

"El PAN apuesta a la desaparición de la universidad publica, anularon mas de 200 MDP en San Lázaro, porque no se vio reflejado, no se presentó ningún punto de acuerdo". E incluso acuso a los legisladores locales de "cínicos" quienes no aprobaron mayores recursos en la entidad para la UAQ, y si en cambio acudieron al informe de actividades del rector.

". Y esperan obtener recursos federales

Tras la reunión que sostuvo en la Ciudad de México, el Presidente Municipal de SJR dijo que esperan recibir recursos federales para concretar algunos apoyos

San Juan del Río

Yanelly Faustino

Espera la administración municipal de San Juan del Río obtener recursos federales para concretar algunos de los proyectos que se pretenden realizar durante este 2007, así lo aseguró el edil Jorge Rivadeneyra Díaz, quien durante la semana pasada tuvo una reunión en la Ciudad de México en la que, dijo, se habló de obtener apoyos de la federación para este municipio. Señaló que con recursos podrían concretarse algunos proetos como el rescate del Río San Juan, el Centro Cultural y la mejora de carreteras, "estamos discutendo los grandes proyectos para SIR a mi me parece que concretamente hay avarnees importantes en el tema del río donde vamos a recibir apoyo estatal y federal, ambién es posible que se empiecen a concretar algunos apoyos para el Centro Cultural, también para infraestructura carretera"

para infrastructura carretera".

Señaló que después de la reunión que tuvo se ve un buen panoruma para estos 3 proyectos, ya que
las condiciones hasta el momento
son favorables y al parecer podrán
obtener un apoyo muy importante
aunque dijo desconocer el monto.

En cuanto al proyecto de rescate del Rio San Juan señaló que además de los 3 MDP que se invertirán para el acondicionamiento de un parque en la rivera del rio, se pretenden aportar 3 MDP durante el segundo semestre del año, estos recursos, dijo, serán aportados por gobierno del estado y por la federación. El costo del proyecto asciende

El costo del proyecto asciende a 20 MDP, de los que se podrían estar invirtiendo 9 MDP durante este año, esto sin contar la planta tratadora de agua.

Por no entregar convenios laborales y declararlos "reservados"

Demandarán diputados a Conciliación y Arbitraje

La legisladora Consolación González Loyola, lamentó el trato que el Tribunal Contencioso Administrativo le ha dado no sólo a la comisión sino a la Legislatura, ya que no le está dando el lugar que tiene como autoridad

Estrella Álvarez

a Legislatura local realizará acciones legales en contra del Tribunal Contencioso Administrativo, quien no ha enviado a la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la LV Legislatura, convenios laborales, de 5 trabajadores que tramitaron sus jubilaciones y pensiones del Gobierno del Estado. Por tal motivo dicha comisión

parlamentaria aseguró que no se revisarán los expedientes de los burócratas hasta que no se tenga dicho convenio, y acordaron es-tablecer una acción en contra del Tribunal de Conciliación y Arbitraje (TCA) quien prácticamente los declaró "reservados".

En dicha comisión se tiener pendientes de dictaminar 5 ini-ciativas de ley por jubilaciones y passiones de trabajadores del Po-jecutivo, dependencia que lo na enviado a la comisión dictaminadora sus expedientes.

Cabe recordar que al inicio de los trabajos de la LV Legislatura, la Comisión de Trabajo y Previsión Social solicitó al Tribunal de Conciliación y Arbitraje así como al Poder Judicial y al Poder Eje-

onvenios laborales de todas las dependencias, herramienta necesaria para dictaminar todas las solicitudes de pensiones y jubilaciones de los trabajadores al servicio de los poderes del es-tado y municipios, de los cuáles se han recibido sólo convenios de algunos municipios y organis-mos descentralizados, así como del Poder Judicial; pero no como parte de la solicitud que se le hi-ciera al Tribunal de Conciliación y Arbitraje, sino de forma directa con las dependencias por parte del presidente de la Comisión de Trabajo y Previsión Social.

convenios laborales son los que los que el TCA no ha entregado a la Legislatura

Por lo que la Diputada Con-solación González Loyola, in-tegrante de esta comisión, la-mentó el trato que el Tribunal de Conciliación y Arbitraje le ha dado no cólo a la consistón sino a dado no sólo a la comisión sino a la Legislatura, ya que no le está

dando el lugar que tiene como autoridad.

Además consideró que TCA está violando la Ley de Acceso a la Información, por la reserva y no difusión de esta documentación; pues el tribunal fundamenta que en reunión con representan-tes de las diversas dependencias; tes de las diversas dependencias; éstos no dieron su autorización para enviarles sus convenios la-borales, acción que no tiene que hacer el tribunal; además de que directamente, algunas de estas dependencias si han entregado sus convenios a la comisión dictaminadora.

Por lo que los integrantes de la Comisión del Trabajo y Previsión Social acordaron se remita oficio al titular del Poder Ejecutivo para ponerlo al tanto del actuar del presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje; además de analizar las acciones legales a realizar en contra de esta dependencia y remitir oficio a las dependencias; y municipios faltantes de entregar sus convenios de que en tanto no lo hagan, a las iniciativas de pensiones y jubilaciones de sus trabajadores no se les puede tra-

... Y dan nuevo revés a legisladores

El Tribunal de Conciliación y Arbitraje (TCA) dio un nuevo reves a la Legislatura local, en donde tendrán que de nueva cuenta revisar el procedimiento de jubilación del ex Oficial Mayor Sergio Armando Azuela.

De acuerdo a fuentes internas, el TCA notificará a la Legislatura local en unos días más, en donde ordenará que la Comisión del Trabajo y Previsión Social realice la revisión del expediente del ex funcionario, ya que se asegura que no se ha analizado de manera adecunda.

El proceso de revisión que solicitará el TCA, fue en res-puesta a la solicitud de amparo que interpuso el ex Oficial Ma-yor de la LV Legislatura Sergio Armando Azuela.

El TCA encontró elementos para determinar que la Cámara de Diputados local no estableció un real estudio de revisión de la solicitud de jubilación del ex burócrata.

Desde hace varios meses. ambas instancias se han enfrascado en un proceso de litigios, por una parte, la Legislatura local ha determinado como no procedente la solicitud de su ex funcionario al afirmar que no acredito más de 30 años de servicio, mientras que el segundo afirma lo contrario.

Piden destitución de perredista

Los integrantes del Consejo Político del PRD, señalan que el secretario General lleva un año de ausencia en su trabajo

IPORABELDELAGARZA ZAW

Los miembros del Consejo Político del PRD, pidieron la destitución del secretario General del partido, José Luis Rodriguez, luego de un año de ausencia a su trabajo y a las sesiones. El primero en levantar la voz fue el ex

candidato a diputado y consejero por Te-quisquiapan, Salvador Anguiano.

"No está el presidente del partido y van varios meses que no se presenta el secretario General. Hay que ver que hacer. O se remueve o vamos a ver qué podemos hacer". Y es que la sesión de Consejo Politi-

co programada para este domingo fue cancelada por el presidente de la Mesa Directiva, Hugo Covarrubias, por falta de quórum, a pesar de que varios consc-

nicipios serranos.

nunicipios serranos. Ante el anuncio, Salvador Anguiano explicó que desde las elecciones inter-nas para diputados desde el mes de abril

pasado, no se le ha visto. "Estoy solicitando que se ponga en algún punto del orden del día para el próximo Consejo, para su remoción o que venga a reafirmar si va a trabajar por el partido o que definitivamente se retire. Y o creo que la mayoría de consejeros tienen esta inconformidad, pero tiene miedo para levantar la voz, simplemente porque estamos acos-

En su momento, el ex diputado y ahora presidente de la Mesa Direc-tiva, Hugo Covarrubias, confirmó la ausencia de José Luís Rodríguez y

ausencia de José Luis Rodriguez y confirmó que el Comité Directivo esta enterado de las ausencias, aunque no se ha hecho nada.

"Eso es un hecho lamentable. Yo pienso que el partido debe tomar las medidas necesarías para que se resuelva este asunto. Dependerá de una reunión que se tenga con el Comité Directivo Estatal van función de eso se verá sis e none en y en función de eso, se verá si se pone en una próxima sesión de Consejo'

Quieren priístas volver a su partido

tido Revolucionario Institucional se cambiaron un tiempo a Convergencia, pero ya quieren regresar

IPORERICPACHECO

Los priistas que decidieron en-trar al partido Convergencia en el Municipio de Colón, fueron militantes express' enese partido político, sostuvo Jesús Vizcaya Guevara, Presidente del Partido Revolucion; circl.

Revolucionario Institucional (PRI) municipal. En entrevista, sostuvo que los militantes que abandonaron al PRI previo al proceso del 2006, han solicitado su regreso a este partido, decepcionados por el partido Convergencia o también conocido como partido naranja.

partido Convergencia o también conocido como partido naranja. "Hay muchos de Convergencia, que fueron miiitantes express, se fueron y ya están regresando, fue-roncasi 3 mil 500 votos los que nos quitaron, pero ya prácticamente recapacitaron, la mayor parte ya habló con su servidor" sostuvo.



LOS PRIÍSTAS se reunieron ayer en el municipio de Colón.

Vizcaya Guevara culpó al expresidente municipal de Colón, Leobardo Vázquez Briones, de ha-ber traicionado al PRI, lo que dijo, provocó que este partido se fracturara y perdieran las elecciones del 2006

"El presidente que estaba en tur-no se dijo priista y salio de otro partido, fue una traición comple-ta, un robo en despoblado y a ojos abierto. No fue otracosa más que la ambición del poder (de Leobardo Vázque Briones)" expresó. En marzo del 2006, Leobardo

Vázquez Briones, Presidente Mu-nicipal de Colón, renunció al PR1 y se puso la camiseta 'naranja' de nvergencia.

El ex presidente municipal seña ló que no tenía problemas de "con-sistencia ideológica", sin embargo, sostuvo que el Partido Revolucionario Institucional y sus dirigen-tes, específicamente Jesús Rodri-guez Hernández sí.

FECHA: 26 FEB , 2007

Pretenden reformar acceso a CEIG

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

El diputado Raúl Reyes presento una iniciativa que pretende reformar y adicionar la Ley Estatal de Acceso a la información Gubernamental en el Estado de Ouerétaro en sus Artículos 20 y 31 estableciendo mecanismos de supervisión y de protección de datos personales.

El objetivo principal es reglamentar las bases a las que estarán sujetas las personas y empresas propietarias de archivos y bases de datos y guardar el equilibrio entre sus derechos de uso, comercialización o transferencia respecto de su titularidad y los derechos de privacidad de los individuos.

En dicha iniciativa, aclaró el diputado Raúl Reyes, se establece el procedimiento para acceder a los datos personales que estén en posesión de las entidades gubernamentales y de interés público, lo que garantizará la protección de los derechos de los individuos, en particular a la vida privada.

da.

Por lo que en dicha iniciativa de ley se contempla la no difusión, distribución y comercialización de los datos, señalando claramente en qué situaciones éstos podrán ser proporcionados, entre los que destacan: por razones estadísticas, científicas, cuando sean indispensables para la prevención o diagnóstico médico, cuando exista una orden judicial, entre otros.

El legislador comentó que no existe en el estado un ordenamiento jurídico que proteja datos personales, garantía fundamental y que está contemplada en la Declaración Universal de los Derechos Humanos al incluir el derecho de los individuos a la seguridad de sus personas, así como a no ser objeto de arbitrariedades e injerencias en su vida privada, familia, domicilio o correspondencia

respondencia.

Para finalizar, el diputado Raúl Reyes comentó que la protección de los datos personales debe ser parte de la protección de la sociedad, por ello al reformar la ley, permite establecer normas que brindarán su seguridad y sobre todo la protección a su dionidad.

En busca de consensos evo dirigente de An

LUIS ARMANDO CAMPERO

Hoy se reune el Comité Directivo Estatal del PAN, encabezado desde este fin de semana por Edmundo dentro de la dirigencia.

Encerrados en el edificio de Constituyentes oriente, los 30 miem-

tos por el mismo Guajardo, y 10 electos por el Consejo Político, pondrán en la mesa de discusiones las secre-tarías y direcciones de que está compuesta la dirigencia.

Los principales nombres que se anejan para ocupar las principales secretarias son el de los subsecretarios de Gobierno, Jesús Carlos Her-nández y Felipe Urbiola, el anterior secretario general del PAN Apolinar Casillas, y el dirigente interino Martin Jiménez.
Pero también están los hombres y

mujeres del presidente, como la se-cretaria de Turismo Esther Carboney, su ex compañero de curul, Hipólito Pérez, el joven ex candidato a diri-gente Ricardo Anaya, el experimen-tado Julio Senties.

En todo caso. Edmundo Guajardo cuenta con 15 días hábiles para con-formar a su equipo en cada una de sus labores, aunque para ello se pre vé una férrea lucha por el poder del partido.

Al frente del PAN en Corregidora

No he sido notificado de mi destitución: Ubaldo Chávez

LUIS ARMANDO CAMPERO

LUIS ARMANDO CAMPERO
Ubaldo Chávez se defiende, y afirma que ni ha sido notificado de su destitución como presiente del PAN de Corregidora y que todo le parece extraño, justo antes de que Martin Jiménez, salga de la dirigencia estatal. Afirmó que sí existe un proceso en su contra al interior

del Consejo político Estatal, pero sostuvo que Martin Ji-ménez no debía hacer públicos los pormenores de dicho proceso, eso es algo prohibido.

Primero, dijo, quiere que toda resolución al respecto se le haga de su conocimiento de manera formal, pero in-formó que si no ha hecho informes de las finanzas del Comité Directivo Municipal de Corregidora, es porque desde enero de 2006 no han recibido financiamiento pú-

Aseveró que hubo recursos que se autorizaron para el panismo de Corregidora, pero éstos nunca han llegado, además de que están retenidas cuotas de miembros adheridos, y por si fuera poco, agregó, hasta el momento

no ha cobrado por su cargo.

"Tenemos todas las pruebas para nuestra defensa y demostrar que hay claridad en Corregidora, pero las ventilaremos en las instancias internas, bajo los lineamientos que nos rigen", apuntó el depuesto dirigente panista. Por último, Ubaldo Chávez refrendó su militancia pa-

nista, sea cual sea la determinación final a la que llegue su Partido con respecto al futuro de la dirigencia munici-pal en Corregidora.

Promueve afiliación PRD con tarde cultural

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

El Comité Ejecutivo Municipal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) llevó a cabo ayer an la Plaza Constitución su segunda tarde cultural, con el objetivo de promover entre la población "la hueva izquierda" y continuar con su campaña de

Reyes Olguín Rangel, secretario de Comunica Heyes Olgun Hangel secretano de Comunica-ión y Prensa del Comité, explicó que otro de los bijetivos de estos eventos es concentizar y dotar le información a la ciudadanía en temas como mi-ración, cultura, deporte y beneficios para las per-

sonas de la tercera edad. Ten nuestro módulo repartimos volantes acerca de los migrantes, adultos mayores, jóvenes y mu-jeres, y mucha gente acude al módulo a pedir in-formación y afiliarse al partido, esperamos que esto siga creciendo; no nos equivocamos con estos actos culturales, ya que la gente se siente atraída no sólo por política", comentó. Olguin Rangel sostuvo que este fipo de eventos

contribuye a cambiar la imagen que la ciudadania tiene del Partido de la Revolución Democrática, por lo que en lo sucesivo se continuará con las tardes culturales en las diversas plazas y espacios

Esta tarde cultural contó con la asistencia de cuatro guitarristas, que a lo largo de la tarde amenizaron a más de 100 personas, por lo que se cumplió el objetivo del Comité, afirmó Reyes Ol

guin.
"En esta tarde presentamos más gén objetivo se cumplió que fue amenizar la tarde de toda la gente, algunos pedían música romantica, inclusive dos personas se pararon a cantar y bailar... esperamos ampliar estos eventos a las delegaciones", concluyó.